# Protokollauszug

## aus der Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen vom 05.04.2016

Top 7 Kostenspaltungsbeschluss für die Erhebung von Straßenbaubeiträgen für die Erneuerung der Straßenbeleuchtung in der John-Brinkmann-Straße, Klaus-Groth-Straße und Siebenmorgen in Grevesmühlen

**Dr. Anderko** wurde von einem Bürger gefragt, was unter Kostenspaltung zu verstehen sei.

Herr Prahler erläutert, dass Straßenausbaubeiträge grundsätzlich erst fällig werden, werden alles komplett fertiggestellt ist, wie z.B. die Beleuchtung, die Gehwege und die Straße. Es kommt jeoch auch vor, dass beispielsweise nur die Straßenbeleuchtung getauscht wird und der Rest erst in der Zukunft folgt. Dann sollten auch die Beiträge zeitnah erhoben werden. Hierfür ist ein Kostenspaltungsbeschluss notwendig.

### **Sachverhalt:**

Die Straßenbeleuchtung wurde in der betreffenden, auf dem als Anlage zu diesem Beschluss beigefügten Lageplan näher gekennzeichneten Straße im Jahr 2015 erneuert. Die anderen Teileinrichtungen sind unverändert. Um die entsprechenden Straßenbaubeiträge jetzt erheben zu können, ist gemäß § 6 der Straßenbaubeitragsatzung ein Kostenspaltungsbeschluss erforderlich. Eines Abschnittsbildungsbeschlusses bedarf es nicht, da die Abgrenzung dieser Anlage eindeutig aus der Örtlichkeit erkennbar ist.

#### **Beschluss:**

Für die Erhebung von Straßenbaubeiträgen für die erfolgte Erneuerung der Straßenbeleuchtung der John-Brinkmann-Straße, Klaus-Groth-Straße und Siebenmorgen wird für die getrennte Abrechnung dieser Teileinrichtung eine Kostenspaltung beschlossen.

### Abstimmungsergebnis:

Ja- Stimmen: 8 Nein- Stim- 0

men:

Enthaltungen: 0